

BALONCESTO

LEB PLATA



La plantilla del Fundación Adepal participó también en una fiesta infantil con los hijos de los trabajadores del hospital. /LT

El Adepal aporta ilusión en La Mancha Centro

Los jugadores del equipo de baloncesto visitaron a los niños enfermos

LA TRIBUNA / ALCÁZAR

El Fundación Adepal de Alcázar de San Juan, conjunto que es cuarto en el Grupo B de la LEB Plata y máximo representante del baloncesto en la provincia, participó ayer en un acto solidario.

La fiesta infantil de este año, organizada por el Hospital General La Mancha Centro de Alcázar de San Juan, dependiente del Gobierno de Castilla-La Mancha, contó como invitados de lujo con los jugadores de la plantilla entrenada por Javier Juárez.

El equipo al completo, acompañados de su presidente y entre-

nador, visitaron ayer a los niños ingresados en la Unidad de Hospitalización de Pediatría del hospital alcazoleño, quienes, a pesar de encontrarse ingresados por motivos de salud en estas fechas tan cercanas a la Navidad, mostraron una gran ilusión al ver a los jugadores y recibir su camiseta de regalo.

Posteriormente, la plantilla participó en el inicio de la fiesta infantil dirigida a los hijos de los trabajadores del Hospital General La Mancha Centro, con quienes se hicieron una fotografía de familia antes de que comenzasen los actos organizados, entre ellos, nu-

merosos villancicos y un divertido cuentacuentos a cargo de los profesionales del centro sanitario.

ANTE EL REAL MADRID. Por otro lado, el Fundación Adepal se encuentra plenamente centrado en el partido de mañana miércoles en la cancha del filial del Real Madrid (20.30 horas), choque con el que despedirá el año 2009.

Los blancos encadenan una racha de cuatro derrotas consecutivas, pero los alcazoleños no se fían para obtener una nueva victoria que les permita seguir en el grupo de cabeza.

POLIDEPORTIVO

III GALA DEL DEPORTE DE MALAGÓN

Malagón homenaja a sus deportistas más destacados

LT / MALAGÓN

La concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Malagón organizó la III Gala del Deporte Local, que tuvo reconocimientos especiales para el nadador internacional y actual recordman de España de los 50 metros braza Héctor Monteagudo y para el campeón de tiro Cristóbal Hervás.

Los premiados fueron el equipo de judo en sus diversas categorías que obtuvieron medallas de oro, plata y bronce en los campeonatos provinciales, como Jennifer Arenas, Lidia Sánchez, José Luis Toribio, Francisco Manzanares, Alicia Santos, Ainoa Mata, Irene Manzanares y Cristian Hurtado.

Los equipos de fútbol alevín masculino, campeón provincial, e infantil masculino, que alcanzó el ascenso a Primera División, así co-



Premiados en la III Gala del Deporte de Malagón. /LT

mo el equipo alevín femenino de balonmano, subcampeón provincial, y las chicas del baloncesto femenino, subcampeonas de la primera autonómica, fueron también galardonados.

El mundo de las motos tuvo su

reconocimiento en la persona de Juani León Calvo. También se reconoció el papel en el deporte local de Eva Alcázar y de Fermín Sánchez-Molina, así como a la Asociación Cultural y Deportiva Contrapunto y a Carlos Tapiador.

BALONMANO

Lissavetzky recibe a la selección femenina

El secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, recibirá esta mañana (11 horas) a la selección femenina de balonmano, de la que es integrante la bolañega Macarena Aguilar. El combinado nacional tenía previsto anoche regresar de China tras acabar cuarto en el Campeonato del Mundo, la mejor posición de toda su historia, tras clasificarse por primera vez para las semifinales de un Mundial. Además, la Federación Internacional (IHF) nombró a Marta Mangué y Begoña Fernández integrantes del equipo ideal del torneo.

VOLEIBOL

SUPERLIGA FEMENINA

Sara González, en el equipo de la jornada

La central ciudadrealeña Sara González, que milita en el Universidad de Burgos, ha sido incluida en el equipo ideal de la jornada de la máxima categoría del voleibol femenino español. La internacional contribuyó decisivamente al triunfo del equipo burgalés sobre el Ciudad de Las Palmas Cantur y está siendo una de las jugadoras clave en la gran temporada del equipo castellano, que figura en la segunda posición de la tabla. Sara González anotó 16 puntos, con cuatro bloqueos.

FÚTBOL SALA

NACIONAL SUB 18

Tres ciudadrealeños, con el equipo regional

Francisco de Asís Fontes, José Manuel Rodríguez y Miguel León, todos ellos del CDE Don Bosco, son los tres jugadores que militan en equipos de la provincia que han sido convocados por la Federación de Castilla-La Mancha para formar parte de la selección regional sub 18 en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas de la categoría que tendrá lugar del 27 al 30 de diciembre en Villafranca de los Barros (Badajoz).

POLIDEPORTIVO



Deporte en Argamasilla. Pádel, fútbol sala y tenis fueron los deportes más practicados este fin de semana en Argamasilla de Calatrava, merced al programa deportivo que el Consistorio rabanero ha preparado de cara a estas fechas navideñas. En el III Torneo de Navidad de Fútbol Sala la victoria fue para el Bar España (en la imagen) al vencer 6-4 en la final al Cervecería David. En el I Torneo de Pádel Femenino Cano-Cascado y Serrano-Bravo disputarán la final el día 26. El 3 de enero tendrá lugar el II Torneo de Navidad de Tenis de Mesa. /LT

POLIDEPORTIVO



Entrega de material deportivo. La Diputación Provincial procedió a la entrega de material deportivo en Villarta de San Juan, Villanueva de la Fuente y Castellar de Santiago para la práctica de deportes como el bádminton, balonmano 4x4, baloncesto 3x3, campo a través, jugando al atletismo, fútbol 7, fútbol-sala y tenis de mesa. Para promocionar el deporte en las zonas rurales la Diputación está facilitando material a los 44 municipios de menos de 5.000 habitantes de la provincia, con un presupuesto de 36.494 euros. /LT